



Albi, le 12 Décembre 2024

## **Lettre Ouverte**

**Richard THOMAS, Secrétaire Local**

à

**Syndicat Pénitentiaire des Surveillants  
Corps d'Encadrement et d'Application**

**Monsieur le Directeur Interrégional des  
Services Pénitentiaires de Toulouse**

**Objet: Etat d'urgence à la MA d'Albi**

Monsieur le Directeur Interrégional,

Durant la réunion bilatérale du 19 novembre 2024, vous déclariez faire réponse à notre Lettre Ouverte du 12 Novembre sous dix jours. Sans vous y obliger, nous sommes bientôt mi-Décembre...

N'ayant donc à ce jour aucune nouvelle de vos services, le Bureau SPS-CEA se permet de revenir vers vous afin d'énumérer certains points évocateurs de l'ambiance actuelle :

- La labellisation du surveillant acteur d'une détention sécurisée est en très bonne voie, plus qu'un module et la mascarade sera d'ailleurs terminée !
- 2 agents postes fixes ont démissionné de leur fonction en moins de 2 mois sous la pression de la direction ou de l'unité sanitaire...et ce n'est que le début !
- La formation cuisine se termine bientôt, mais nous n'avons pas d'agent technique en cuisine ni encore moins de surveillants pour encadrer ce secteur pourtant sensible !
- Le brigadier-chef, responsable du service des agents et aussi gradé roulement, aura finalement « craqué » en moins de 10 jours sous la pression de notre « bon patron ». Son absence risque de se comptabiliser en mois !

Enfin, et pour nous arrêter qu'à ces quelques points, j'évoquerais le CODIR de ce lundi 9 Décembre 2024 qui fut plus que tendu. Mais là, je vous invite vivement à vous rapprocher des personnels de la M.A d'Albi (dans tous les secteurs !) pour évaluer et vous imprégner de l'ampleur du malaise qui règne chez nous depuis bien trop longtemps !

Monsieur le Directeur Interrégional, je crois pouvoir estimer avoir mis en œuvre tous les outils de communication dont je dispose pour vous alerter dans les meilleurs délais.

N'attendez plus et agissez, s'il vous plait, avant qu'il ne soit trop tard !

Veillez croire, Monsieur le Directeur, en l'expression de mes sincères salutations.